

Fecha 20.05.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

Planea Mauricio Hernández mejorar uso del agua de la Sierra de Guadalupe

POR GERARDO CAMPOS

TULTITLÁN, Méx. (OEM-Infomex).- Ante la escasez de agua y posibles inundaciones en este municipio, sobre todo en las zonas centro y sur, se tiene proyectado recuperar el agua que baja de la Sierra de Guadalupe, sobre todo en tiempos de lluvia, aprovechando las cuencas a través de una serie de represas que permitan captar el líquido y luego perforar pozos para abastecer a la población.

El agua proveniente de esta sierra

siempre ha invadido los municipios de Tultitlán, Cuautitlán, Coacalco y Ecatepec, por lo que la gente ha pedido que se realicen obras que frenen esas inundaciones.

Ante ello, el candidato a la presidencia municipal por el PRD, Mauricio Hernández, habló de un proyecto técnico que se ha presentado y que tiene que ver con la Sierra de Guadalupe.

Esas aguas pueden ser frenadas con represas que permitan captar el agua y que se canalicen hacia los mantos fríasicos, señaló.

